

En México, las cosas pintan mejor para el próximo año: **Banorte**

JULIO GUTIÉRREZ

Utilidades del **banco** aumentan 26 por ciento

Luego de nueve meses en los que la actividad económica muestra desaceleración, el siguiente año -2020- tendrá mejores índices de crecimiento, impulsado por un alza en los niveles de inversión del empresariado y una mejora en la producción petrolera de Petróleos Mexicanos (Pemex), afirmó Grupo Financiero **Banorte**.

“En México las cosas para el próximo año pintan mejor, con un crecimiento de 1.4 por ciento y podemos (la **banca**) crecer mucho más que el PIB. Somos un multiplicador y mientras podamos **banca-rizar** más, podremos ver carteras creciendo el próximo año”, destacó Marcos Ramírez Miguel, director general de **Banorte**.

Gabriel Casillas Olvera, economista en jefe de la institución, precisó que un alza en los niveles de inversión de los empresarios, y mejores índices de producción de Pemex detonarán el crecimiento económico.

“Hay optimismo para 2020. Simplemente la reactivación de proyectos que habían estado pospuestos y que hoy entre nuestros clientes empezamos a ver esa chispa de comenzar a invertir para mantener capacidad y algunos ya para hacer cosas más interesantes”, refirió.

El economista puntualizó que uno de los factores que han provocado que la actividad económica en el país se encuentre en un estado “resiliente” es el consumo de la población, mismo que seguirá con buenos resultados el siguiente año.

Grupo Financiero **Banorte** reportó este jueves sus estados financieros al tercer trimestre de 2019. Las utilidades netas entre enero y septiembre se ubicaron en 27 mil 518 millones de pesos, lo que significó un crecimiento de 26 por ciento en comparación al mismo periodo del año pasado.

Entre julio y septiembre de este año, la cartera de crédito se situó en 732 mil 726 millones de pesos, impulsada principalmente por el crédito al consumo que llegó a 283 mil 298 millones de pesos, un crecimiento de 8 por ciento en el segmento, comparado con el mismo lapso de 2018.

Ramírez Miguel argumentó que el aumento dentro de la cartera de crédito se debe a una mayor demanda por financiamiento dentro del segmento de consumo por parte de las familias mexicanas.

“El consumo crece muy bien y lo explicamos por tres cosas: el empleo formal sigue creciendo, los salarios lo hacen por encima de la inflación, y de alguna manera las transferencias por los programas sociales provocan que el dinero caiga en manos de nuestros clientes”, precisó.

El segmento del crédito hipotecario llegó a 166 mil 286 millones de pesos, un aumento de 10 por ciento en comparación con el mismo lapso del año previo. A su vez, el crédito automotriz registró un saldo de 25 mil 889 millones de pesos, incremento de 11 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado.

